

# **Balance positivo de la biblioteca municipal de Deba en su segundo aniversario**

**B. A. DEBA**

El pasado mes de abril la renovada biblioteca municipal de Deba cumplió su segundo aniversario de actividad con muy buenos resultados, tanto de asistencia de público como de préstamo de libros, según explicaron recientemente sus responsables.

Según las mismas fuentes, en los primeros seis meses han sido un total de 9.142 documentos los que se han llevado los clientes a sus domicilios y, por idiomas, se han repartido de la siguiente forma: 3.246 unidades en euskera, 5.671 en castellano, 16 en francés, 8 en inglés y 201 en bilingüe.

Aunque los audiovisuales llevan una evolución creciente, en

cuanto a la demanda actual los libros siguen siendo los más solicitados, bien por los niños y también por los adultos. De estos 9.142 documentos retirados por los usuario debarras, 3.453 han correspondido a libros que se han prestado a adultos mientras que 2.891 han sido solicitados por los jóvenes. Por su parte, en audiovisuales corresponden a 1.319 los solicitados por adultos y 908 por los jóvenes.

## **Más en febrero**

En cuanto a las fechas de solicitud de libros y otros materiales, los responsables de la biblioteca municipal de Deba han constatado que el mes de febrero es el de más fuerte demanda con 1.775

solicitudes seguido de enero con 1.578, abril con 1.560 y marzo con 1.535 unidades.

Los libros más demandados son los de ficción y en concreto en castellano lo más leídos han sido: 'La calle de la judería', de Toti Martínez de Lezea; 'La sombra del viento' de Carlos Ruiz Azón; y 'Iacobus', de Matilde Asensi. En euskara han correspondido a 'Soinujolearen semea', de Bernardo Atxaga; 'Lehenago zen berandu', de Arantxa Iturbe; '110. Street-eko geltokia', de Iñaki Zabaleta, y 'Odolean neraman', de Joan Mari Irigoién.

Si bien los equipamientos y servicios del municipio resultan muy conocidos por la población debarra, la evolución de la biblioteca confirma que, junto con la Escuela de Música, es uno de los servicios más usados por la población, máxime una vez de haberse trasladado y realizado un equipamiento accesible y con unas instalaciones bien dotadas.